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平成30年９月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  平成30年９月25日（火）午後３時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員氏名    吉田達郎 水野敏江 石原大三 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員氏名    なし  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       石倉 裕子 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

日程第２ 教育長の報告 

日程第３ 報告事項 

   ・市議会９月定例会の質問事項等について 

・西加積地区公民館の指導員の退職について  

日程第４ その他 

・全国学力・学習状況調査の結果について 

・土曜授業（10/13）について 

        ・通学路点検について 

        ・訪問研修について 

・市民文化講演会（青少年育成・家庭教育講座）について 

・滑川あいさつの日について 

・住民運動会の巡回について 

・蓑輪分館耐震結果について 

 

 

９ 会議の要旨 

吉田委員長 

 

 

 

加藤係長 

それでは、ただいまから９月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

石原委員から、訂正の連絡があったので訂正したものを配布した。 
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吉田委員長 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

伊東教育長 

 

吉田委員長 

 

石原委員 

 

石倉課長 

 

 

石原委員 

 

 

石倉課長 

 

 

水野職務代理者 

 

上田局長 

 

 

吉田委員長 

 

 

 

石原委員 

 

 

吉田委員長 

 

石原委員 

 

水野職務代理者 

 

吉田委員長 

 

石倉課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告をお願いする。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

ドクターヘリ学習について詳しく教えてほしい。 

 

市制６５周年事業として北加積小学校で行われた。前半は体育館での講話、

後半はグラウンドで訓練を見学し、ヘリコプターの機体を見学した。 

 

ドクターヘリについて、小中学校にドクターヘリが着陸できる体制になって

いるのか。 

 

小中学校においては、管理職が不在の場合でも、ドクターヘリが着陸できる

体制となっている。 

 

市美術協会の市長と語る会について、２度目はあるのか。 

 

今回は、市美術協会の要望で開催されたものであり、再度要望があれば２度

目も開催されると思う。 

 

名誉市民になられる下田先生の作品を見ることができる場所について知りた

い。博物館で滑川市の芸術家の作品を所蔵していると思うが見ることができ

る場所があれば良いと思う。 

 

下田先生の絵は、県庁の正面玄関で見ることができる。早月中学校でも見る

ことができる。若い人たちが下田先生を知らない。 

 

常設展に下田先生の作品があれば子どもたちも見ることができる。 

 

外国では、ゴッホなどの名画の前に子どもたちが座って模写している。 

 

外国は模写について寛容、日本では煩雑な手続きが必要と聞いている。 

 

では、日程第３ 報告事項について説明願う。 

 

（市議会９月定例会の質問事項等について説明） 
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石原委員 

 

落合課長 

 

 

吉田委員長 

 

地崎課長 

 

 

吉田委員長 

 

水野職務代理者 

 

 

地崎課長 

 

吉田委員長 

 

水野職務代理者 

 

地崎課長 

 

 

吉田委員長 

 

地崎課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

石倉課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

石倉課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

子育て世代包括支援センターは、どこにできるのか。 

 

子ども課と健康センターの２か所。子ども課は「子ども家庭総合支援拠

点」、健康センターは「母子保健包括支援センター」としての機能を担う。 

 

キラリンの絵本はいくらで、どこで販売するのか。 

 

１４００円で、ほたるいかミュージアム、観光協会の窓口、健康センター、

子ども課、教育委員会事務局、図書館、子ども図書館で販売している。 

 

米騒動１００年の質問がなかった。 

 

米騒動１００年の西地区現地説明会に参加した。参加者は４人だけだった

が、現地で説明を受けるのは大変良かった。今後も続けてもらいたい。 

 

これからも続けたい。 

 

博物館の常設展に米騒動を盛り込めないか。 

 

常設展への通路は、狭くて見過ごしやすい。 

 

常設展についは、検討したい。 

間口を広げるのは難しいので、掲示等で対応したい。 

 

それでは、西加積地区公民館の指導員の退職について説明願う。 

 

（西加積地区公民館の指導員の退職について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、日程第４ その他について説明願う。 

 

 

（全国学力・学習状況調査の結果について説明) 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（土曜授業（10/13）について説明) 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 
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地崎課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

地崎課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

地崎課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

地崎課長 

 

吉田委員長 

 

地崎課長 

 

吉田委員長 

 

加藤係長 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

（市民文化講演会（青少年育成・家庭教育講座）について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（滑川あいさつの日について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（住民運動会の巡回について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（蓑輪分館耐震結果について説明） 

 

蓑輪分館はどこにあるのか。 

 

（場所について説明） 

 

 最後に10月の行事予定をお願いする。 

 

（10月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を１０月２５日（木）午後３時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会９月定例会を閉会す

る。 

 

（午後５時30分終了） 

 

 


